



Busca México acrecentar inversión extranjera directa a través del nearshoring

Nuestro país debe aprovechar la relocalización industrial que se está dando en el mundo y para ello todos los sectores y los tres Poderes de la Unión tienen que acercar los centros de producción a los mercados, y así México atraer inversión extranjera directa a través del nearshoring, aconsejó Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

https://www.posta.com.mx/mexico/busca-mexico-acrecentar-inversion-extranjera-directa-a-traves-del-nearshoring/v-vl1520556